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阿乐Ax1Le和nafany解答为什么要踢掉interz

 

在里约Major失利后，Cloud9决定改变阵容interz被buster取代，但并不是
所有人都能理解这次的变阵。Interz在辅助位上打得很出色，被认为是职
业比赛中最好的辅助位选手之一。确实，interz在残局或关键局的时候发
挥的不是很优秀，但这真的是C9的问题所在吗？

在2023年IEM卡托维兹的失利之后，人们对此次变阵提出了更多的质疑
。buster的加入并没有使C9打得更好，反而C9的选手们更频繁地指出队
内沟通存在问题。

Cloud9的Ax1Le、nafany和分析师F_1N接受了采访，解释了他们为什么要
踢掉interz。
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Q：为什么interz会被替换？

三位Cloud9成员详细地谈到了换人的问题。分析师F_1N在C9是不是因为
缺少前进的动力才将interz踢掉的问题上持谨慎态度。难道是C9已经达到
了上限？

F_1N：替换interz是迫不得已才做出的决定。这不是因为interz打得很差
。这就像我们在一张已经写满字的纸上继续写字一样。我们需要把纸翻
过来才能写字。问题出在墨水和纸张身上。interz跟这件事没有关系，他
很勤奋，很努力。

Ax1Le：一般来说，更换队员的决定是由教练和管理层做出的。我们对
试训的新队员做出了挑选。我在Major八强赛中出局后有一点儿沮丧。我
意识到很可能有人会被替换。interz是一个非常好的人，我仍然和他保持
联系。跟他告别时我十分难过。

interz现在还在继续打CS以保持状态。总有战队需要像他这样的选手。我
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觉得他不会没有战队要他，他可能不久之后就会加入一支战队。

Q：buster怎么帮助战队提升？

F_1N：他必须在他应该打的位置上，并且打好他自己的位置。buster顺
利地融入了C9，队员们都很努力。我们会在比赛中看到他给队伍带来的
提升。

Q：你是否认为interz可能会回到C9？

Ax1Le：我觉得当我们现在这套阵容成绩很差的时候，他可能会回来。
但我不能确定。
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F_1N则认为CSGO中的所有战队都存在沟通问题。

F_1N：CSGO职业战队中最主要的问题是沟通，它一直都存在。去看看
职业赛场上的任意一支战队，打不出成绩和失败的原因中总是包括
"沟通问题"。

你可以通过观察沟通情况来判断一支战队的基调。如果显现出沟通问题
，就意味着引起沟通困难的情况变得恶化了。当一个战队的沟通水平非
常好的时候，别的队伍就很难打败它。沟通问题并不仅仅存在于C9，别
的队伍或多或少都有沟通问题。如果一支战队说它不存在别的问题又没
有达到世界第一，那么你就是存在沟通问题。嗯...或者说是你水平有问
题。
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Q：如何在nafany、sh1ro和HObbit的意见之间划分优先级？并且如何寻
求一种平衡使三人的意见不会妨碍队伍的进步，反而对队伍有利。

F_1N：我认为C9这样的情况既有利也有弊。是否对队伍有利完全取决于
队伍沟通的如何。如果队伍打得很好，那就继续这么打下去。sh1ro和H
Obbit交流十分积极，他们提出了很多新点子。同时，他们每个人在自己
的位置上都打得很好。总之，这样的场景很美好。但“三个队长”这样
独特的机制有时候会遇到不顺，就像俄罗斯寓言故事《天鹅、梭子鱼、
螃蟹》里写的那样。但是如果每个人步调一致的话，就会推动战队发生
巨大的进步。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167732295010548.html
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